



Da Sheinbaum espaldarazo a García Harfuch

“Es un hombre íntegro”, dice la jefa de gobierno

Deslinde. El caso Ayotzinapa continúa generando debate a nivel nacional. Un apartado especial es el señalamiento de que en una reunión se habría construido lo que se denominó “la verdad histórica”; en esa presunta reunión, de acuerdo con lo que la comisión de la verdad amlista difundió -y que el actual fiscal avaló, estuvo presente o participó de alguna manera el actual jefe de policía capitalino, Omar García Harfuch, algo que evidentemente no está en el tenor de la denuncia que se hizo en torno a la desaparición de los normalistas.

El expediente ha sido refutado por varios de los señalados como partícipes en esa reunión. El caso de García Harfuch mereció comentarios por parte del Presiden-

EN CONTEXTO

“Que se detenga a quienes hicieron daño a los jóvenes en lugar de arruinar vidas y reputaciones de funcionarios que sí trabajan por México”: el secretario de Seguridad Ciudadana

- Ayotzinapos inconformes bloquean Autopista del Sol
- Murillo Karam mismo se inculpa, opina AMLO

PÁGS 6-13

te de la República en su conferencia mañanera y en voz de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien encuentra en su jefe de policía a uno de los colaboradores más eficientes y reconocidos por la ciudadanía.

Como ocurrió hace 8 años con el original, el nuevo expediente empieza a mostrar puntos endebles que ni quienes pedían nuevas investigaciones ven con buenos ojos: El Grupo Independiente que refutó la tesis de que los cuerpos de los jóvenes habrían sido incinerados, todos, en una sola y gran hoguera, indicó que no conoció las nuevas conclusiones hasta que se hicieron públicas. Que sólo podrá opinar después de ver el expediente... **PÁG 13**



Sheinbaum respalda a Harfuch; “no está involucrado con verdad histórica de Ayotzinapa”

El secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX fue involucrado con la desaparición de los 43 estudiantes durante la audiencia de Jesús Murillo Karam

Jennifer Garlem

metropoli@cronica.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, respaldó al Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, al asegurar que él no está involucrado en la construcción de ‘la verdad histórica’ del caso de los 43 estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa.

Omar García Harfuch fue acusado de formar parte de una reunión de altos mandos en la que se construyó “la verdad histórica” de la desaparición de los estudiantes; el funcionario fue involucrado durante la audien-



Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

cia de Jesús Murillo Karam, ex titular de la PGR, detenido en el viernes pasado en la Ciudad de México por delitos de desaparición forzada, tortura y obstrucción a la justicia por el caso Ayotzinapa. En ese entonces Harfuch se desempeñaba co-

mo jefe de la Policía Federal de Guerrero, posteriormente sustituyó a Tomás Zerón de Lucio como titular de la Agencia de Investigación Criminal (AIC); desde el 2019 Zerón es buscado por la FGR por estar involucrado en el caso.

La mandataria capitalina informó que desde que García Harfuch se integró al Gobierno de la Ciudad de México, ha desempeñado un papel excepcional y en varias ocasiones ha dado la explicación de que “él en ese momento no estaba en

el estado de Guerrero, lo ha dicho públicamente en distintos momentos”.

Además indicó que el funcionario ha desempeñado un papel sumamente importante para beneficio de las familias en la ciudad por lo que continuará al frente de la Secretaría de Seguridad capitalina.

Al respecto Omar García Harfuch negó los rumores y pidió que se trabaje para detener a los involucrados.

“Rechazo la versión absurda de haber participado en una reunión para “fraguar la verdad histórica”; ojalá quienes llevan las investigaciones detengan a quien hizo daño a los jóvenes en lugar de arruinar vidas y reputaciones de los que si hacemos algo por nuestro país todos los días”, informó.

“Él es un hombre íntegro, nosotros ponemos siempre por encima de todo el respeto a los Derechos Humanos y el trabajo que hacemos siempre es con base en las condiciones que tenemos, que es respeto a los Derechos Humanos, seguridad a la población, pero por encima de todo, siempre la verdad y la justicia”, indicó Sheinbaum, al ser cuestionada sobre las acusaciones del funcionario